

Stupa-Protokoll 14.05.2018

Protokoll zur 2. Öffentlichen Sitzung (Sommersemester 2018) des Studierendenparlaments der Hochschule Ostwestfalen-Lippe am 14. Mai um 19:30 Standort Lemgo, Raum 1.505

Anwesende StuPa-Mitglieder:

- Jennifer Geb, Theresa Hütte, Johanna Dorf, Marc Blomeyer (1. Vorsitzender), Ken Egdorf, Katharina Giese, Caroline Eisenacher, Mathias Hofmann, Kai Ratte, Pascal Hirnschal, Hendrik Lohmann, Susann Kreplin, Luisa Reitemeyer, Jonas Höhnerlage, Thomas Stickling, Philipp Korte, Jannis Stadtmann, Jessica Schrader, Moritz Braun, Jacob Lehmann, Robin Scheunemann, Melanie Warnecke, Torsten Rauch, Tobias Hennes

Entschuldigte StuPa-Mitglieder:

- Felix Hemmers

Unentschuldigte StuPa-Mitglieder:

- keine

Teilnehmende Gäste:

- Thorsten Ebert, Michael Wilk, Irena Rathert, Jelena Hohlweg (?), Simon Strüßmann, Alina Engel, Katrin Thaler, Jacqueline Van Dorend (?)

Tagesordnung:

1. Eröffnung der Sitzung durch den StuPa-Vorsitz und Feststellung der Beschlussfähigkeit
 - a. Der 1. Vorsitzende Marc Blomeyer eröffnet die Sitzung um 19:30 Uhr
 - b. Von 25 gewählten StuPa-Mitgliedern sind 24 anwesend
 - i. Das StuPa ist beschlussfähig
2. Genehmigung der vorliegenden Protokolle (StuPa-Sitzung vom 16.04.2018)
 - a. Genehmigung des Protokolls wird aufgrund von Mängeln am Protokoll auf nächste Sitzung vertagt
3. Top 3: Endgültige Festlegung der Tagesordnung
 - a. Es gibt keine Änderungen der Tagesordnung
4. Behandlung von beim StuPa-Vorstand eingegangenen schriftlichen Anträgen
 - a. Änderung der Gebühren für Fernstudenten
vorgestellt von Herr Wilk: Fernstudenten sollen von Gebühren für das Semesterticket befreit werden, es geht um Chemie- und Elektrotechnik-Studenten aus NRW (Studenten aus anderen Bundesländern sind ohnehin befreit)
 - i. Kai fragt, ob sie sich nicht jedes Semester befreien können (als Praxissemester), so können jene das Ticket nutzen die möchten und die, die es nicht wollen sind von den Kosten befreit
 - ii. Vorschlag die Satzung zu ändern.

1. Meinungsbild: absolute Mehrheit ist dafür
- b. Durchführung von Onlinewahlen
vorgestellt von Herrn Wilk:
 - i. Kai fragt, ob grundsätzlich Wahlen zusammengelegt werden und Legislaturperioden länger dauern sollen
 - ii. Kosten müssen für jede Wahlperiode gezahlt werden
 - iii. Ist HS bereit für 2 Wahlen zu bezahlen? -> nicht abschließend beantwortet
 - iv. StuPa möchte bei aktuellem Wahlzeitraum bleiben und nicht auf das Sommersemester verschieben
 - v. Es findet keine Abstimmung statt
- c. Beratung zur Änderung der Einschreibungsordnung (Irena Rathert)
 - i. Warum? Politischer Auftrag zur Förderung
 - ii. Bspw. etwa 23% (der Ingenieursstudenten) brechen ab. Diese Zahl gilt es zu reduzieren. Hauptursache: Leistungsprobleme
 - iii. Frage: Wie können wir das reduzieren
 - iv. Projekt wake-up cOWL soll kritische Studienläufe identifizieren, Studenten bekommen dann eine E-Mail Einladung für ein Beratungsgespräch. Studenten ist zu jedem Zeitpunkt freigestellt, die Unterstützung anzunehmen oder abzulehnen
 - v. Vorschlag, dass alle Studenten Mail bekommen, nicht nur die Leistungsschwachen
 - vi. Es findet keine Abstimmung statt, das generelle Meinungsbild ist eher kritisch
- d. Info über Datenschutzmanagement
 - i. Implementierung Europäische Datenschutzverordnung
 - ii. Es soll ein Datenschutzbeauftragter dauerhaft für die HS bestellt werden, um Studierenden Auskunft über ihren Datenschutz zu geben.
 - iii. Wer ist im Moment Ansprechpartner? -> Frau Seidel-Kehde
- e. Nico bittet um Zuschuss für die Skifreizeit i.H.v. 50€ für Leute über 25 Jahren (da diese 50€ mehr zahlen müssen) das sind bisher 3 Leute (insgesamt gibt es 15 Anmeldungen bis jetzt)
 - i. Für wie viele Leute ist die Freizeit ausgelegt? -> 50-70
 - ii. Abstimmung: (3 Leute abwesend: Pizza holen) Dafür: 15, Enthaltungen: 6, Gegenstimmen: 0 -> Antrag wird angenommen
5. Bericht des StuPa
 - f. Vorstellung Umstrukturierung der Hochschule
 - i. Marc stellt Pläne zur Umstrukturierung der Hochschule vor
 - g. Bericht StuPa Vorsitz
 - i. Marc hält Rechtsschutzversicherung für sinnvoll
 - h. Stupa wurde angeschrieben
 - i. Präsidium möchte Namen, Adressen und Telefonnummer (und etc.) aller Asta- und StuPa-Mitglieder -> Antrag wird einstimmig abgelehnt
 - i. Vergabe Jahrespreis für Mitarbeiter der HS
 - i. Vorschlag: Einrichtung einer Arbeitsgruppe, die Vorschläge und Informationen ausarbeitet: Jannes, Louisa, Jess
 - j. Anfrage, wo Namensschilder verblieben sind, sie möchten bitte zurück gebracht werden
 - k. Marc stellt anstehende Gründung der LHG vor

- I. Bericht Ausschüsse des StuPa
 - i. HfPA:in Höxter Kassenprüfung: Defizit von 79€
 - ii. Vertreter Studierendenwerk Bielefeld
 - 1. Sitzung letzte Woche abgesagt
- 6. Bericht AstA
 - m. Vorsitz:
 - i. Gesamtsitzung steht an
 - ii. Vorsitz hat To-Do liste erstellt, was für den Nachfolger ansteht. Ist ab Juli weg, Nachfolger wird gesucht
 - n. Detmold
 - i. Tag der offenen Tür steht an an
 - ii. Summerday im Juli wird geplant
 - o. Höxter
 - i. Sommerfest am 16. Juni
 - ii. Asta wurde umgeräumt
 - iii. StuPa Pullis kommen bald
 - p. Lemgo
 - i. Keller ist endlich fertig, morgen erste offizielle Asta-Party
 - ii. Hatten Präsidenten da
 - iii. In Lemgo steht re-sit party an, große Fachschaftsparty
 - q. Bericht Asta Finanzen
 - i. Klaus (Asta Gesamtkassenverwalter): ist bis Ende November da und braucht Nachfolger, Felix (nicht präsent) soll Interesse haben
 - ii. Kai: wollte Jahresabschluss machen, hatte aber noch keine Zeit
 - iii. Kai sucht auch Nachfolger, etwa bis Ende des Jahres
- 7. Referentenliste wird aktualisiert
 - iv. Abstimmung: Dafür: 20, Enthaltungen: 4 -> Aktualisierung ist angenommen
- 8. Fachschaften
 - r. FB 3: Party war gut, kein Profit
 - i. Tag der offenen Tür lief gut
 - ii. Summerday wird geplant und BeerPong abend
 - s. FB 4: Arbeit lief etwas schleppend
 - t. FB 5: Asta Keller wurde mit 90er Party eingeweiht, lief gut und Gewinn wurde erwirtschaftet
 - u. FB 6: waren auf Exkursion, 3 Tage in Kiel, 5 Firmen besichtigt und Museum, Exkursion von Teilnehmerzahl nicht voll bekommen, ansonsten voller Erfolg.
 - i. Mittwoch 23. Mai Party im Asta Keller
 - v. FB 7: Werden Public Viewing für WM veranstalten, erstmal für 2 Deutschlandspiele unter der Woche, Rest noch nicht entschieden (Einwurf Höxter will auch p.v. machen)
 - i. Werden Tippspiel veranstalten
 - w. 9 Exkursion lief gut, eine Woche vor Sommerfest findet in Höxter Tag der Gärten statt
 - x. Marc: 29. Mai Tag der Beer-Academy, Kneipentour in Lemgo mit Auszeichnung
- 9. Behandlung vertagter und nicht behandelter Tagesordnungspunkte
 - a. Keine Punkte

10. Verschiedenes und Ankündigungen

- y. Neuer Termin: 18. 05. In Detmold, Präsident versucht zu erscheinen
- z. Gemeinschaftsveranstaltung: Vorschlag: Wasserskifahren
 - i. Kommunikationskommission, möchte etwas ausarbeiten

11. Geschlossener Top

- aa. [REDACTED]

12. Sitzung wird um 22:30 beendet